

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



JAZMIN

22 ans

Argentine et Italienne



● Tes motivations pour rejoindre PrODDige ?

Une amie qui travaille à TECHO, qui est une ONG très connue en Argentine, m'a parlé de cette opportunité de service civique avec le SCD à Lyon. J'ai été très intéressée par l'opportunité de réaliser cet engagement en France, pour appuyer les actions de TECHO-Europe afin de contribuer à un futur sans pauvreté en Amérique latine.

● Ton parcours d'engagement ?

J'ai fait du bénévolat avec des enfants en situation de précarité, avec qui je réalisais des activités de loisirs. Avec des camarades de lycée, nous sommes également allés dans un centre visiter des personnes âgées leur apporter du lien social. J'ai aussi été engagée dans la protection animale dans un centre qui recueille des chiens abandonnés.

● Et après ?

En Argentine, j'ai étudié le droit franco-argentin avec l'université del Salvador à Buenos Aires et l'Université Paris 1 Panthéon Sorbonne, pour obtenir des diplômes de droit, simultanément en Argentine et en France. Je pourrais devenir avocate en Argentine et juriste en Europe. J'aimerais m'engager dans la protection des droits humains, donc c'est une expérience rêvée pour moi de découvrir quel est le travail dans ce secteur, grâce au SCD et TECHO! J'aimerais aussi faire un Master 2 en France plus tard.

● Un étonnement interculturel ?

Le système de transports en commun à Lyon est impressionnant ! Au niveau culturel, il y a une distance dans la salutation ici. En Argentine, on fait très facilement la bise ! Bien sûr, les Français restent très amicaux et je me sens bien ici.

Propos recueillis par Pierre Migné

“N'arrêtez jamais de rêver !”

Ma mission à TECHO - Europe

TECHO est une ONG qui lutte contre la pauvreté, dans 18 pays d'Amérique latine et des Caraïbes, en co-construisant avec les familles locales et les jeunes volontaires. Elle propose des solutions pérennes et concrètes d'habitat – par l'accès à un logement digne, aux services de base et à une infrastructure communautaire – tout en renforçant les capacités des communautés à autogérer leur territoire.

Ma mission : Je coordonne des activités à Lyon pour TECHO - Europe. Je travaille sur l'organisation d'événements, je fais de la recherche de fonds et je suis en contact avec des universités et des entreprises locales pour créer des partenariats. Nous sommes une équipe de 3 personnes donc il y a beaucoup de choses à faire, c'est vraiment enrichissant!

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires du Bénin, Argentine et France

La structure qui nous accompagne: IMAGINEO

Thématique: Justice Alimentaire

ODD concernés: 2/10/12

Actions prévues: Réalisation d'une série de micro-documentaires, nommée “Faim de Justice” pour mettre en lumière des initiatives comme la Sécurité Sociale de l'Alimentation et les tiers-lieux alimentaires solidaires.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.

